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第125回 山口県医師会定例代議員会

前田昇

出席者：近藤龍一、前田昇一

日時 ：平成7年4月27日

CPM3:QQ～6:QQ) 

場所：山口県医師会館

次第： I、開会 E、会長挨拶

E、来賓挨拶 ν、議事 V、その他

ν－1、報告事項第92回日本医師会定例

代議員会の状況について。関沢専務理事よ

り報告。その内容は、山口県医師会報 （第

1403号、に掲載されているため省略。

W-2、承認事項平成6年度山口県医師

会事業報告について、貞国副会長より報告

承認された。

W-3、議決事項 ①平成7年度山口県医

師会事業計画、 〔i）平成7年度山口県医師会

一般会計予算、⑦平成7年度山口県医師会

館建設特別会計予算、 ④平成？年度山口県

医師会会費賦課徴収、r5）平成？年度山口県

医師会入会金、 ⑥代議員会議決権限の委任

の6議案について後副会長より議決を求め

られ全員一致で議決された。④号議案の県

医師会費について、平成3年度改定以後、

会費の自然増がなく、逼迫した財政運営の

実態と、さらに平成9年度からの新医師会

館の維持費も考慮され、別表1のような改

定案が議決された。但し、日本医師会費は

前年通り。①号議案の入会金も、昭和54年

以降、改定のなかった20万円より50方向（

全国で平均的な額）に値上げが決定した。

⑥号議案に関して、会費の増徴を伴わない

予算の補正は理事会の議決に委任となった。

V-1、郡市からの質問事項として、小野

田市より、老人保健福祉計画に基づいた「

生活リハビリ実施Jと云った福祉サービス

事業の問題点について質問があった。県医

の見解は、 「医療と福祉の境が不鮮明ゆえ、

医師会主導で市と交渉して欲ししりであっ

た。その他、萩市より萩医師会立の臨床検

査機関に適用される医療関連サービスマー

ク制度の推進について、また、下関市より、

大学卒業後2年間の臨床研修の義務化の動

きとその影響について等の質問が出た。最

後に、岩国市の三井議員より動議あり、昨

今の医療情勢を考え、より良い医療と豊か

な福祉社会を実現するため、政府と国会に

対し、別表2の様な要求事項の決議が提案

され決議された。 （前回）
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（表 1） 会費 改 定 額

＼ ＼＼＼ 
（現 行 1 1 己責定後 ）

均等割引き上げ額

均等部額所得害L賦課率均等割額所得割賦諜率 t率

第 1号会員 (1.294人）36.000円 5.4/1000 

特例1号会員 （ 13人）60.000円

第 2号会員 ( ?08人）

病院管理者（ 45人）42.000円

診療所管理者（ 34人） 36.000円 一

一般勤務医（ 629人）24.000円 一

第3号会員 ( 213人）18.000円 一

（表 2） 決

わが国は本格的な高齢・少子社会を迎え、

社会構造に大きな変化をもたらし、国民生

活の態様にもさまざまな影響を及ぼレてい

る。

このため、医療もあらゆる面において変

革が求められている。

この転換期にあって、医療を担うわれわ

れの役割はますます重要なものとなり、同

時に時代の要請でもある保健・医療・福祉

の包括的体系の構築に向かつて努力し、国

民の負託に応えなければならない。

このような状況に対応するためには、国

54.000円 5.3/1000 18.000円 50%I 

?0.000丹4 一 10.000円 （16%)

60,000同 一 18.000円 （42%)

54,000同 18,000円 （50%)

33,000同 9.000円 （37%)

27,000同｜ 一 9,000円 （50%)

議

の改革が絶対的条件となる。

また、このことはハード‘ソフトの両面

において質・量ともに十分なる冒の施策が

構ぜられてはじめて達成されるものである。

われわれは、良質な医療を提供するため

に最善を尽くしているが、これを維持向上

するためには、窮状を呈している現在の医

療機関の経営危機を脱却させ経営基盤の安

定と確立を図るこよが喫緊の課題であり、

最も重要である。

今後さらにより良い地域医療をめざし、

豊かな福祉社会を実現するため、政府と国

の医療政策の大幅な転換と思い切った制度 会に対して次の事項を要求する。

記

1 .社会保険診療報酬を大幅に引き上げること。

1 .医療技術を重視した診療報酬体系を確立すること。

1 .医療保険制度の統合一本化を早急に実現すること。

1 .医療の公共性、非営利性等医療の特残性を考慮した医業税抱を確立すること。

1 .民間医療機関を社会資本として位置伺け、これに対する国の財政的支援施策の確立を

図ること。 以上決議する。

平成7年4月27日 第125回山口県医師会定例代議員会
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；：お入会三一紹介＿］

染井利芙

梅田病院小児科

． > 
〔梅田病院に来て〕

始めまして、平成7年5月1日より、山

口大学から、掲田病院にやってまいりまし

た小児科の染井です。昭和58年山口大学卒

業で、出身は薄多の修猶館高校です。妻と

浅江小学校4年の長男、 3年の長女がいま

す。

平成1年から、 5年間ほど、大和病院に

いましたので、覚えておられる方もおいで

かもしれません。

臨床面では循環器に興味があります。去

年は、大学で心臓カデーテル検査の手伝い

等を、させてもらいました。小児科の心臓

といえば、先天性心疾患による、心臓奇形

ですので、梅田病院では、新生児の心エコ

略 歴

出身校山口大学医学部

（昭和58年3月卒）

昭和58年6月 山口大学小児刺入局

山口大学小児科

徳山中央病院

町立大和病院等勤務

ーをやっていこうと患っています。

学生時代は、将棋同好会と、ポート部に、

入っていました。

趣味は、コンビューターのプログラムを

作ること iBASIC）と、ゴルフです。

ゴルフは、オフィシャjレは、ありませんが、

実力は、だいたい、ハンディキャ、ソプが30

前後で、たまに、絶好調のときには、スコ

アが、 100を切る時もあります。毎年、秋

の県医師会ゴルフコンペには、ブーピー賞

ねらいで、出ています。

梅田病院小児科には、 2年間ほど、お世

話になる予定です。よろしく御願い申し上

げます。
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久保善嗣

光市立病院 内科

＠ 

1995 

略歴

出身校山口大学医学部

t平成元年3月卒、

平成元年6月 山口大学第1内税入局

山口大学第1内科

山口労災病院

米国ピ、ソツパーグ大学 等勤務

はじめまして、この度4月に光市立病院 自分に言い聞かせて診療を行っております

に赴任致しました久保と申します。福岡市 山口県東部に生活するのは初めての事で

に生まれ、小倉に育ち、山口大学を卒業後、 すが、特にこの光市は風光明婚で自然的、

同第一内科に学んで参りました。消化器内 社会的環境に優れ、妻や長女共々日々の生

科、特に停臓病学を専門としております。 活に大変満足致しております。

御承知のとおり、肝臓病は疾患の種類も 臨床医家として大先輩の光市医師会の諸

それほど多いものではなく、多くはB型、 先生とともに光市民及び周南地区の医療に

C型、アルコール性に属するものですが、 携わることが出来、光栄に感じております。

病態や病期、病勢、社会的背景は千差万別 皆様の部教示、御鞭撞を賜れば幸いて－す。

で奥深く、絶え間無い勉学と努力が必要と 今後とも宜しく御願い申し上げます。

亡互五五玉三戸：！
日 fす 事 t易 所

11 老健施設諮問委 員 会 光勤労者総合福祉センター

12 定 例 理 事 4』 光市医師会（光商工会議所）コ:c::

14 1[.¥ 電 図 研 ヴブ~ 4主＝主民 光 市 .lL 病 院

一
25 4 月 度 例

L』 光 商 工 L:l‘ 館コ:c:: = 

28 レン トゲン勉 強会 光 商 工 ~玄』 館

。
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日時 ：4月1281水） 午後7時30分～

場所：光市医師会光商工会議所、

出席者：近藤、前回、市川、光武、藤村

赤崎、梅田、藤原、吉村

議題：

1995 

0会員の症例と岡本先生の症例を供覧し岡

本先生が解説された。

出席者 ：22名

1 ）平成？年度の予算について （前田） 議題

予算案了承 1 ）休日診療所に関する調査報告

2 ）学校保険校医の件 （前田）

欠員の理事に吉村選出

つるみ幼稚園の園医に吉村選出

3 ）自賠責医療の新基準 （光武）

4 ）休日診療について

5）その他

心電図研究会 （第82回）

光市・下松医師会合同

（梅田）

日時： 4月14日幽午後7時30分～

場所：光市立病院

出席者： 10名 L光市 8名）

症例：

2）入会金等に係わる調査報告

3）その他

③予防接種委託料の件

。被爆者健診の件

。平成7年度定時総会の日時の件

老健施設開設に関する諮問委員会

1 ) 26才、宮、 （主訴）心寓部痛、 （診断） 日碍 ：4月11日伏） 午後7時30分～

心タト膜腫揚

2、66才、合、 （主訴、胸部の異和感、意

識障害（診断）心内膜下梗塞

レントゲン勉強会

日時： 4月28日制午後7時～

場所：光商工会館

出席者： 8名

講師：徳山中央病院岡本安定先生

場所：光勤労者総合福祉センター

出席者 ：8名

会員活動

（会議・行事等への出席〕

0県医師連盟常任執行委員会 （近麓）

4月20日県医師会館

0県医師会定例代議員会 （近藤）

4月27日県医師会館 （前田）
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④ ⑥⑦③③  
〈光医師会の新居〉

永い閣の震師会員の要望であった医師会 ストをかもし出しております。医師会事務

館が、新築された光商工会館の一室が確保 局も窓が白を基調にした明るくて大変居心

できて、 4月21日に移転しました。光商工 地の良い所です。やっと我が家に落ち着い

会館は外観が茶と白を配し見事なコントラ たという感じが致します。

i
l－－
－

 

1111111111あとが き 1111111111

緑をとおして吹く風が大変さわやかに感

じられます。一番よい時候なのでしょうが、

日曜日がなぜか雨になります。普賢祭りも

にぎやかさが今一つ、ひかり祭りも中止に

なってしまいました。

4月の例会が新しい商工会館の大会議室

でおこなわれました。議題の調査結果の報

告では、いろんな意見が出され、議論が展

開されました。新しい所で、明日へ進む話

し合いがおこなわれた事に、医師会の姿を

感じ取りました。

表紙の写真は室積のみたらい公園に4月

に建った山頭火の句碑です。 「わがま 1な

旅の雨にぬれてゆくJと書かれております。

普賢まつりでにぎわっている昭和8年5月

14日に室積の俳友宅を訪れ、16日まで滞在

して、置き手抵に残した句だと説明文が書

かれてありました。その年も雨が降ってい

たのでしょうか。 （吉村）
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